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Hannover, 09.01 .2018

Anfraoe gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnuno des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Pfleqe der Baumscheiben

Grün in der Stadt wollen wir alle, gern darf dieses auch einen gepflegten Eindruck
machen. Leider ist das nicht der Fall, der Bewuchs ist häufig '1m hoch, führt
im Sommer zu vermeidbaren Sichtbehinderungen und sieht vernachlässigt aus.
Nun beobachtet man, dass Mitarbeiter von AHA das Laub zwischen dem Bewuchs
entfernen, aber den Bewuchs erhalten.

lch frage daher die Venrualtung:

1. Wer ist zuständig für die Pflege der Baumscheiben?

2. Warum wird nicht aktiv um ehrenamtliche Baumpaten geworben?

3. ln anderen Städten hat man das Problem durch niedrige bodendeckende
Bepflanzung gelöst (2.8. Dresden). Warum wird diese Möglichkeit nicht
genutzt?
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